

POSITIONEN: ÄLTERE MENSCHEN MIT BEHINDERUNGEN

05. März 2012

Immer mehr Menschen mit Behinderung werden älter und benötigen daher bedarfs- und altersgerechte Angebote. Das reicht von der barrierefreien Wohnung bis hin zu unbürokratischen und praktikablen Hilfsleistungen, die ein selbstbestimmtes Leben und gesellschaftliche Teilhabe auch mit steigendem Alter ermöglichen. Maßstab muss auch hier die UN-Behindertenrechtskonvention sein.

Auf der Paritätischen Fachtagung zum "Sächsischen Gesamtkonzept zur Versorgung älterer Menschen mit Behinderung" formulierte der Landesverband gemeinsam mit Mitgliedsorganisationen der Eingliederungshilfe dreizehn Positionen zum Thema.